

Mehr Schüler bei Gedenkstätte

ma **MEPPEN.** Zur Eröffnung der Gedenkstätte Esterwegen als Ort der Auseinandersetzung mit dem Nationalsozialismus und des Erinnerns hoffte der Landkreis Emsland im Jahr 2001 noch, dass jeder emsländischer Schüler die Gedenkstätte mindestens einmal besucht haben sollte. Bei kreisweit insgesamt 51430 Schülern ist der Landkreis von diesem Ziel zwar noch weit entfernt, aber die steigenden Besucherzahlen von Schulklassen sind dennoch erfreulich: Bis Ende November haben 7532 Schüler die Einrichtung besucht; es sind damit immerhin 3094 Schüler mehr als im Vorjahreszeitraum.